



かけはし

学校だより 3月号
令和7年2月28日
さいたま市立三室小学校
在籍児童数 883名

学校教育目標 自ら学び 心豊かに たくましく生きる児童の育成

年間生活目標 気持ちのよいあいさつをしよう ろうかは静かに右側を歩こう 学校をきれいにしよう

感謝の気持ち

校長 三島 公夫

梅の花が咲いて春が近付いたと感じる日もあれば、「最強、最長」とも言われる寒波が襲来するなど、2月は寒暖差の大きい日が続きました。そのような中でも花壇では、今年も様々な花がその姿を現す準備をしています。

2月14日、いつもお世話になっている地域の方々をお招きして「感謝の会」を開催しました。「感謝の会」の目的は二つ。一つは、学校生活はもちろんのこと、日常の生活でもお世話になっている地域の方々へ、**直接お礼を伝えること**。もう一つは、自分たちが住む**三室に対する誇りと愛情**をもてるようにすることです。当日は、学校運営協議会の委員さんや交通指導員さん、防犯ボランティアさん、チャレンジスクール、みむろ文庫、畑の先生方、自治会長さん、地域関係機関の方々にお越しいただきました。

「地域に開かれた学校」と言われて久しいのですが、三室小学校は「地域と一体の学校」の方が的確だと思います。「開く」のなら「閉じる」こともあるかもしれませんが、三室小の場合にはそもそも「一体」です。いつも地域の方々子どもたちのことを「どの子も我が子」のように見守ってくださっています(これは三室中でも同じだと感じています)。このように地域の方々の温かいご支援に包まれて育つ子どもたちには、感謝の気持ちが高じて**三室に対する誇りと愛情**に育ってほしいと思っています。たとえ将来三室を離れても、三室で育った経験が元になって、その時に住んでいる地域への愛着が芽生えたら嬉しいです。

さて、私は第3学期、子どもたちや職員に「昨日の自分を超えよう」と伝えてきました。勉強にしても、スポーツにしても、「一番になる」ことの刺激は大きいと思いますが、それはなかなか難しいことですし、特に勉強については「そもそもそれ(一番になること)でよいのか」とも思います。学ぶとは友達との競争ではありません。コツコツと努力を重ねて、自分が定めた目標を少しずつ達成していくことが大切です。常に今の自分を見つめ、今の自分を乗り越えていくと考える方が健全です。実業家であり発明家ともいわれた松下幸之助氏は、「人とくらべて劣っていると云っても決して恥ずべきことではない。けれども、去年の自分と今年の自分をくらべて、もし、今年の方が劣っているとしたら、それこそ恥ずべきことである。」という名言を遺しています。

子どもたちはこの一年間、たくさんのごことに挑戦し、様々な経験を積んできました。そして、挑戦や経験を通して昨日の自分を少しずつ超えてきました。時は春、お子様の新しい成長の芽に気が付いていただけましたか。芽は、育てる人の温かい愛情を受けてたおやかに伸びていきます。「感謝の会」で学校運営協議会の星野孝男委員長さんは、「いつまでも皆さんのことを応援しています」とお話をされました。今年出た芽が、学校と家庭と地域から力強くも心地よい追い風を受けて、やがてそれぞれの美しい花を咲かせてくれることを願っています。

今年度、保護者の皆様、地域の方々からいただいた本校教育活動へのご理解とご協力、温かいお言葉に深謝申し上げます。

【3月の行事予定】 ※予定は変更となることもあります。

【3月生活目標】 学校をきれいにしよう

日	曜	朝	行事
3/1	土		
3/2	日		
3/3	月	がんばり	一斉下校（5校時）
3/4	火	G・S	6年生を送る会（昼～5校時）
3/5	水	学級	委員会
3/6	木	G・S	ラッピングトラック実物展示
3/7	金	学級	
3/8	土		
3/9	日		
3/10	月	がんばり	
3/11	火	G・S	
3/12	水	表彰朝会	5時間授業、大掃除週間（～21日）
3/13	木	G・S	

日	曜	朝	行事
3/14	金	学級	
3/15	土		
3/16	日		さいたま市未来くるFM放送局0.A
3/17	月	がんばり	卒業式予行練習
3/18	火	学級	
3/19	水	学級	4時間授業、給食終了（13:40下校）
3/20	木		春分の日
3/21	金		特別日課3時間授業（11:20下校） 大掃除
3/22	土		
3/23	日		
3/24	月	お別れ式	お別れ式（1～5年 8:40頃下校） 卒業証書授与式
3/25	火		特別日課3時間授業（11:20下校）
3/26	水		特別日課3時間授業（11:20下校）修了式

春休み:3月27日(木)～4月7日(月)

今年度も、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。

令和7年度第1学期始業式は、4月8日(火)となります。当日の日程や持ち物等につきましては、学年だよりでご確認ください。

【子どもたちの絵がラッピングされたトラックの実物展示を行います】

今年度、三室小学校は、「子どもが描いた絵をトラックにラッピングし、そのトラックが公道を走ることで、絵画を目にした人々の交通安全意識の向上を図り、交通事故を1件でも多く減らすこと」を目的とした「こどもミュージアムプロジェクト」に参加しています。

年末に募集した、食への感謝や交通安全に関する絵画の中から7点の作品が選ばれ、丸宮食品のトラックにそれらの絵が描かれました。ラッピングトラックは3月から実際にさいたま市内の公道を走ることとなりますが、その前に、三室小学校においてトラックの実物展示を行います。子どもたちはもちろん、保護者の皆様、地域の皆様にもご来校いただき、実際に子どもたちの作品が描かれたラッピングトラックをぜひご覧いただければと思います。

日時:令和7年3月6日(木) 14時30分～15時30分 場所:三室小学校正門付近

【さいたま市未来くる FM 放送局で三室小学校の作成した番組が放送されます】

さいたま市の子どもたちが主役となって学区の話題や取組などを伝える「さいたま市未来(みら)くる FM 放送局」で、本校の子どもたちが作成した番組が以下のとおり放送されます。子どもたちの想いが込められた放送をぜひお聴きください。

放送日:令和7年3月16日(日) 12時01分頃(毎週日曜日12:00から各校放送中)

放送局:REDS WAVE 87.3 FM

当日聴き逃してしまった場合は、REDS WAVE ホームページの「REDS WAVE からのお知らせ」にある「2024-25 さいたま市未来くる FM 放送局【令和6年度・聴き逃し】」の【聴き逃しアーカイブ】から You Tube で聴くことができます。

【新しい通学班での登校が始まります】

いつも、子どもたちの登下校の見守りをありがとうございます。

3月3日(月)に一斉下校及び通学班編成を行い、翌日4日(火)からは、新しい通学班での登校となります。

新通学班では、新班長を先頭に下学年から順に並び、一番後ろに新副班長がつかます。なお、6年生については、新副班長の前に入って、一緒に通学班で登校します。安全な登校の仕方について学校でも指導しますが、引き続きご家庭でもお声がけいただきますようお願いいたします。

(埼玉県からのお知らせ) 2025年4月から、「パパ・ママ応援ショップ優待カード」が新しく切り替わります

埼玉県では、子育て家庭が LINE 版または紙版のパパ・ママ応援ショップ優待カードを協賛店で提示すると、商品購入や施設利用の際に割引などのサービスが受けられるパパ・ママ応援ショップ事業を実施しています。

2025年4月から「パパ・ママ応援ショップ優待カード」が新しく切り替わります。有効期限切れの古い優待カードはご利用いただけませんのでご注意ください。

県ホームページ: <https://www.pref.saitama.lg.jp/a0607/ouen/papamama-koushin.html>

問い合わせ先: 埼玉県福祉部こども政策課 048-830-3343